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SESSÃO 18/02/2011     

 

MUNICÍPIO DE VILA NOVA DA BARQUINHA 

 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

 

ACTA Nº. 1/2011 

 

-----ACTA DA REUNIÃO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VILA NOVA DA 

BARQUINHA, EM SESSÃO ORDINÁRIA, REALIZADA AOS DEZOITO DIAS DO 

MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DOIS MIL E ONZE. ----------------------------------

Aos dezoito dias do mês de Fevereiro do ano dois mil e onze, pelas vinte e uma 

horas reuniram, em sessão ordinária, a Assembleia Municipal de Vila Nova da 

Barquinha, sob a presidência do Senhor Rui Monteiro Picciochi, tendo como 

primeiro secretário o Senhor João Manuel Alves Gralha e segundo secretário o 

Senhor Júlio do Rosário da Graça Barata, convocada nos termos do artigo 

49.º, n.º 1, e do artigo 54.º, n.º 1, alínea b), ambos da Lei n.º 169/99, de 18 de 

Setembro, na redacção dada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, 

conforme anúncio público afixado por Edital, de 09 de Fevereiro de 2011, com 

a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------------------------------- 

-----Ponto Um –  Expediente, Informações e aprovação da Acta; ------------------ 

-----Ponto Dois – Apreciação da Informação Escrita a apresentar pelo 

Presidente da Câmara, ao abrigo da alínea e) do nº. 1 do art.º. 53º., da Lei nº. 

169/99 de 18 de Setembro, com a alteração da Lei nº.5-A/2002, de 11 de 

Janeiro; ------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Três – Nomeação de Auditor Externo nos termos do nº2, do artigo 

48º, da Lei nº2/2007 de 15 de Janeiro; ------------------------------------------------ 

Ponto Quatro – Pedido de Aprovação do Regulamento para atribuição de 

subsídios aos Organismos Associativos do Município de Vila Nova da 

Barquinha; ----------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Cinco – Pedido de reconhecimento de Interesse Municipal de 8 

projectos candidatos no âmbito do PRODER; -----------------------------------------

-----Feita a chamada verificou-se a presença dos seguintes Deputados da 

Assembleia Municipal, Senhores: ------------------------------------------------------- 
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-----Rui Monteiro Picciochi; --------------------------------------------------------------

-----Aníbal Júlio Rodrigues; --------------------------------------------------------------

-----João Manuel Alves Gralha; ----------------------------------------------------------

-----Adriano Milho Cordeiro; ------------------------------------------------------------- 

-----José Maria Chambel Esteves; ------------------------------------------------------

-----Ricardo Manuel Ramalhete Honório; ---------------------------------------------- 

-----Adriano da Fonseca Figueiredo; ----------------------------------------------------

-----Inocêncio Rodrigues Cruz; ---------------------------------------------------------- 

-----Pedro Filipe Ramos Monteiro Carreira; --------------------------------------------

-----Manuel João da Rosa Pedro da Silva; --------------------------------------------- 

-----Júlio do Rosário da Graça Barata; ------------------------------------------------- 

-----Paulo Jorge Ruivo Bento Lopes; ---------------------------------------------------- 

-----Manuel Maria Pequito Cardoso; ----------------------------------------------------

-----António da Silva Pereira; ------------------------------------------------------------

-----Paulo Alexandre da Cunha Tavares; -----------------------------------------------

-----Eduardo Cristóvão Gil de Oliveira; ------------------------------------------------- 

-----Valter Augusto Peres Caldeira; -----------------------------------------------------

-----João Filipe Ricardo; ------------------------------------------------------------------

-----Victor Manuel Araújo Nunes Assunção. ------------------------------------------ 

Nos termos do artigo 48.º, da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, na redacção 

dada pela Lei 5-A/2002, de 11 de Janeiro, esteve presente o Senhor Presidente 

da Câmara Dr. Vítor Miguel Martins Arnaut Pombeiro, os Senhores Vereadores 

Rui Constantino Martins e Fernando Santos Freire. Tendo assistido, ainda, os 

Senhores Vereadores em regime de não permanência: Rosa Maria Claudino 

Fernandes Garrett e Manuel de Oliveira. ---------------------------------------------- 

Após confirmar a existência de quórum, o Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal, declarou aberta a sessão, apresentando as boas vindas ao 

executivo camarário. ----------------------------------------------------------------------

----- De seguida tomou posse o Deputado Municipal Aníbal Júlio Rodrigues 

substituindo a Senhora Deputada Municipal Ana Rita Lopes Inácio que 

solicitou substituição à sessão da Assembleia, tendo sido convocado o 

cidadão imediatamente a seguir na lista do PS. -------------------------------------- 

Dado a ausência do 1º Secretário, a Senhora Deputada Ana Rita Inácio  

que solicitou substituição, o Senhor Presidente da Assembleia convidou o 
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Senhor 2º Secretário, João Manuel Alves Gralha para 1º Secretário e o 

Senhor Júlio do Rosário da Graça Barata para 2º secretário; --------------------

----- Tomou posse o Deputado Municipal Victor Manuel Araújo Nunes 

Assunção substituindo a Senhora Deputada Municipal Maria José 

Martinho, que por sua vez substituiu o Senhor Deputado Carlos Miguel 

Timóteo Pires que solicitou substituição por um período de 30 dias, 

tendo sido convocado o cidadão imediatamente a seguir na lista da CDU. - 

-----Tomou posse o Deputado Municipal Adriano Milho Cordeiro 

substituindo o Senhor Deputado Municipal Paulo Fernando da Graça 

Constantino que solicitou substituição à sessão da Assembleia, tendo sido 

convocado o cidadão imediatamente a seguir na lista do PS. ------------------- 

-----O Senhor Pedro Filipe Ramos Monteiro Carreira substituiu o Senhor 

Presidente da Junta de Freguesia de Vila Nova da Barquinha, António 

Maria Constantino. ------------------------------------------------------------------------------ 

-------------------------------------------/////------------------------------------------------------- 

----- EXPEDIENTE ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

De seguida questionou os senhores deputados se pretendiam realizar 

algumas observações à lista de expediente. – (vide anexo 1) --------------------- 

= Informou que foi enviado pela Câmara o Plano de Gestão de Riscos de 

Corrupção e Infraccções Conexas do Município; ------------------------------------- 

- De igual modo informou sobre o Manifesto enviado pela FENPROF, sobre a 

actual situação da Educação no País; -------------------------------------------------- 

----- ACTAS ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu à apreciação a 

acta número 5, da reunião de 26 de Novembro de 2010, cujo texto foi 

previamente distribuído a todos os membros deste órgão deliberativo. ----------

-----Após as intervenções dos Senhores Deputados que solicitaram 

alterações, foi submetida a votação o projecto da acta nº 5/2010 da 

reunião realizada a 26 de Novembro de 2010. Posta à aprovação foi 

aprovado por maioria, com 3 abstenções dos Senhores Deputados Adriano 

Milho Cordeiro, Victor Assução e Pedro Carreira; ------------------------------------ 

----------------------------------------------/////-------------------------------------------

O Senhor Presidente da Assembleia mencionou ter recepcionado o relatório da 

CPCJ do qual consta que um dos membros eleitos pela Assembleia Municipal, 
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Hélia Bento, só compareceu a uma reunião da Comissão alargada.  O senhor 

Presidente questionou a Senhora Vereador Rosa Garrett, se tinha 

conhecimento do que se passava do qual obteve como resposta que não tinha 

sido solicitado nenhum esclarecimento ao membro eleito. Deste modo, o 

senhor Preidente solicitou que fosse formalizado um pedido de esclarecimento 

à D. Hélia Bento, pela faltas na Comissão Alargada da CPCJ; ---------------------

Sobre este assunto interviram os seguintes deputados: ----------------------------

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo solicitou que fossem pedido 

esclarecimento à D. Hélia Bento, pois pensa a que a sua indisponibilidade 

deve-se ao facto de ter um estabelecimento e não ser compatível com a hora 

das reuniões; ------------------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Paulo Tavares mencionou que quando a eleição houve 

um concesso entre os partidos em eleger os Municípes para fazerem parte da 

Comissão Alargada da CPCJ e que no seu entender a bancada da CDU deveria 

proceder à escolha de outro elemento para sua substituição, visto a mesma ter 

sido seleccionada por esta bancada; ---------------------------------------------------

O Senhor Presidente da Assembleia informou que primeiro deverá ser ouvida 

a eleita, D. Hélia Bento, e só depois proceder à sua substituição; ----------------- 

-------------------------------------------/////----------------------------------------------

MOÇÃO DO PS-------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Deputado Municipal Ricardo Honório leu uma Moção sobre a 

actual situação do Centro de Saúde (vide anexo 2) ---------------------------------

-Posta à votação a sua admissibilidade esta foi aprovada por unanimidade; ---- 

Para se pronunciarem sobre este assunto interviram os seguintes Deputados: 

= O Senhor Deputado Paulo Tavares relativamente a Moção mencionou que 

concorda com a mesma, mas no entanto questionou qual a estratégia do 

Conselho Municipal de Saúde face à situação exposta; ----------------------------- 

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo congratulou a posição do PS na 

elaboração da Moção e que a mesma deveria ser enviada ao Gabinete do 

Senhor Primeiro Ministro; ----------------------------------------------------------------

Dada a palavra ao Senhor Presidente da Câmara informou os Senhores 

Deputados do seguinte: -------------------------------------------------------------------

- O Conselho Municipal de Saúde não chegou a reunir, pois o assunto só se 

ficou a saber no início de Janeiro mas no entanto o Município já agiu e já 
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enviou o parecer desfavorável sobre a situação à ACES, Administração 

Regional de Sáude Lisboa e Vale do Tejo, Secretário de Estado Adjunto e da 

Saúde; --------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Assembleia Municipal concorda que a Assembleia 

deva tomar uma posição face ao exposto. Como representante desta 

Assembleia Municipal no Conselho Municipal de Saúde da ARS informou que 

devido ao facto de não terem ainda apresentado o Plano de Actividades e 

Orçamento para 2011 não comparece em nenhuma reunião da ARS até que 

seja cumprido o solicitado; --------------------------------------------------------------- 

Posta a aprovação a Moção esta foi aprovada por unanimidade enviar o 

seu conteúdo para a Administração Regional de Saúde (ARS), e para o 

Ministério de Saúde e para ACES; ---------------------------------------------------------- 

--------------------------------------------------/////------------------------------------------------- 

INTERVENÇÃO POLÍTICA PSD--------------------------------------------------------- 

O Senhor Deputado Municipal Paulo Tavares leu uma intervenção sobre o 

Ano Internacional do Voluntariado (vide anexo 3) ----------------------------------

- Posta à votação a sua admissibilidade esta foi aprovada por unanimidade; --- 

------------------------------------------/////-----------------------------------------------

------------------------------ATENDIMENTO AO PÚBLICO-------------------------------- 

Para intervir no Período de Atendimento ao Público, inscreveu-se o Municípe 

Carlos Dias, de Vila Nova da Barquinha que manifestou o seu desagrado 

quanto à saída do Médico Dr. Barroso do Centro de Saúde de Vila Nova da 

Barquinha e solicitou à Assembleia Municipal que agisse perante as 

autoridades responsáveis para colmatar esta situação que muito prejudica o 

funcionamento do Centro Saúde, os utentes e que a sua substituição só 

deveria ser permita quando houvesse substituto;  ----------------------------------- 

----- PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA --------------------------------------------------------------- 

Após as inscrições para intervenção no período antes da Ordem do Dia, 

registaram-se as seguintes intervenções por parte dos deputados da 

Assembleia Municipal: -------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo referiu que é de todo interesse que 

o Manifesto enviado pela FENPROF (vide anexo 4) seja discutido em 

Assembleia Municipal, do qual passou a ler; ----------------------------------------- 
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O Senhor Presidente da Assembleia colocou à discussão dos Senhores 

Deputados, o Manifesto da FENPROF; ---------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Manuel João referiu que este manifesto é mais uma 

questão política do que propriamente a resolução de um problema, daí não 

concorda com a sua discussão; ---------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Inocêncio Cruz referiu que o problema do défice está 

bem presente e que os cortes vão ser significativos e afectar a educação, daí 

subscrever o manifesto; ------------------------------------------------------------------  

= O Senhor Deputado Paulo Tavares na sua intervenção defende 

essencialmente o “cheque aluno”, ou seja, o governo deve definir um valor por 

cada aluno que anda a estudar e se houver privados que consigam funcionar 

com o mesmo dinheiro que é dado às instituições do estado, não é contra o 

ensino privado. Em relação às estatitísticas e ao que o Estado Português diz 

coloca algumas reticências pois os professores nas escolas são reduzidos ao 

mínimo, os subsídios aos alunos também diminuiram como poderão dizer que 

Portugal tem um grande número de gastos na educação; -------------------------- 

= O Senhor Deputado Inocêncio Cruz tomou novamente a palavra para expor 

o seu desagrado relativamente ao facto de estarem sempre a mencionar que o 

PS está a fazer cortes na educação, uma vez que aconteceu o mesmo quando o 

PSD esteve no poder. Por outro lado, informou que o PS é um único partido, 

tem é várias cabeças a pensar e não todos a seguir o ideal de uma só pessoa; -                              

= O Senhor Deputado Manuel João afirmou que a educação é um problema a 

nível nacional e não só do concelho, o que gostaria de ver a ser discutido é o 

facto das escolas a fecharem e a desirtificação das freguesias como é o caso da 

Freguesia da Praia do Ribatejo; ---------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Valter Caldeira concorda com a intervenção do Senhor 

Deputado Paulo Tavares pois não se pode andar a reduzir professores quando 

se fazem gastos e se instalam quadros interactivos em escolas que vão fechar 

em Setembro; -------------------------------------------------------------------------------

O Senhor Presidente da Assembleia tomou a palavra para informar que é 

uma obrigação do estado promover a educação para todos, pois até hoje tem 

sido feito parceria com particulares dos quais se queixam que cortam nos 

subsídios e é lamenável que nos dias de hoje não se saiba o custo do ensino 

por aluno. Na sua opinião este manifesto dramatiza algo e não concretiza o 
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essencial; -----------------------------------------------------------------------------------

Posta a votação a subscrição do manifesto, este não foi aprovado por 

maioria como 5 votos a favor  dos deputados Inocêncio Cruz, Paulo Lopes 

e Adriano Milho Cordeiro do PS, João Filipe Ricardo e Víctor Assunção da 

CDU, 6 abstenções dos deputados António Pereira, Paulo Tavares, Valter 

Caldeira e Eduardo de Oliveira do PSD, José Chambel Esteves e Júlio 

Barata do PS e 8 votos contra dos deputados Rui Piccichi, Aníbal 

Rodrigues, João Gralha, Ricardo Honório, Adriano Figueiredo, Pedro 

Carreira, Manuel João Silva, Manuel Cardoso do PS; ------------------------------- 

Seguido o período antes da Ordem do dia inscreveram-se os Senhores 

Deputados: --------------------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo leu uma intervenção sobre as 

portagens na A23; (vide anexo 5) ------------------------------------------------------ 

= O Senhor Deputado Paulo Tavares questionou o executivo camarário do que 

foi deliberado e quais as estratégias relativamente à segurança no concelho 

tomadas pelo Conselho Municipal de Segurança; ------------------------------------ 

- Qual a opinião da Assembleia acerca da possível diminuição das Freguesias 

a nível nacional; --------------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira solicitou uma cópia do relatório da 

inspecção realizada pela IGAL ao Município; -----------------------------------------

- Relativamente às esculturas do Parque Ribeirinho questionou se estas são 

permanentes ou haverá alterações de esculturas ao longo dos tempos; ----------

- Para quando a aquisição de Imóveis no âmbito do PROHABITA; ----------------

- Onde se situa o Parque de Lazer da Praia do Ribatejo e qual o seu valor 

efectivo; -------------------------------------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Víctor Assunção solicitou esclarecimentos sobre os 

seguintes assuntos: -----------------------------------------------------------------------

- Qual o ponto de situação do jardim público da Moita do Norte, junto ao 

Jardim de Infância; ------------------------------------------------------------------------

- Quando é que o troço da estrada de Norton de Matos é pavimentado; --------- 

- O que a Câmara pretende fazer com as casas degradadas na Freguesia de 

Moita do Norte que estão a dar problemas aos vizinhos; ----------------------------

- Qual o ponto de situação do Parque Desportivo da Moita do Norte, assim 

como o que pretende fazer com o mesmo; ---------------------------------------------
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- Para quando a reabertura da Ponte de Constância – Praia do Ribatejo; --------

= O Senhor Deputado Valter Caldeira questionou se a Câmara já deu início 

ao estudo dos transportes escolares e para quando a abertura do Complexo 

Escolar; -------------------------------------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Inocêncio Cruz mostra algum desagrado relativamente 

ao voluntariado, Ano Voluntariado, que terá início no mês de Março, pois foi 

preciso haver algumas mortes para que se começe a agir e dar mais 

importância aos mais necessitados. Salientou o facto de pertencer a uma 

Associação que existe à 30 anos do qual  sempre fez voluntariado e que 

sempre teve o apoio do Município. Salientou que é importante que as Juntas 

de Freguesia e Município continuem a dar apoio às Associações, só assim faz 

sentido continuarem o seu trabalho; ---------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Manuel João solicitou aos senhores Deputados que 

identificassem a ponte como ponte Constância - Praia do Ribatejo e não só 

ponte de Constância; ----------------------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Paulo Lopes relativamente ao voluntariado referiu que o 

concelho não está a alheio a esta iniciativa e que na Freguesia de Moita do 

Norte já tem um projecto em movimento, projecto PATAS, que deve ser visto 

com algum respeito porque vai ser um instrumento importante para poder dar 

apoio aos mais necessitados; ------------------------------------------------------------ 

Foi atribuída a palavra ao Senhor Presidente da Câmara a fim de prestar 

os esclarecimentos solicitados, tendo em resposta: -------------------------------- 

- Conselho Municipal de Segurança, é uma preocupação que a Câmara tem e 

do qual tem feito inúmeras reuniões com os presidentes de Junta de Freguesia 

e com a GNR, daí a o Conselho não ter reunido; ------------------------------------- 

- Parque Esculturas, é um projecto no âmbito do Mercados das Artes, tendo 

esclarecido que o parque terá uma colecção permanente, para já constuída por 

11 esculturas, prevendo-se que no âmbito da programação deste projecto 

possa haver exposições temporários e/ou aumento de esculturas em 

permanência; ------------------------------------------------------------------------------- 

- POHABITA, a principal aquisição de imóveis no âmbito do PROHABITA, 

apesar de estar no PPI 2011 foi possível ainda ser feita nas últimas semana de 

2010; ---------------------------------------------------------------------------------------- 
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- Parque de Lazer da Praia do Ribatejo, situa-se num terreno junto às 

escolas e é um projecto de cerca de 50 mil euros; ----------------------------------- 

- Jardim Público de Moita do Norte, é um projecto candidato ao PRODER, 

do qual a Câmara Municipal e a Junta de Freguesia de Moita do Norte espera 

o resultado da mesma; -------------------------------------------------------------------- 

- Troço de Estrada Norton de Matos, não está previsto num curto prazo a 

sua execução por indisponibilidade financeira; -------------------------------------- 

- Casas degradadas, é um problema que não é exclusivo da Freguesia da 

Moita do Norte do qual a Câmara Municipal está atenta, mas tem muitas 

limitações ao nível de possibilidades de intervenção; -------------------------------- 

- Parque Desportivo de Moita do Norte, foi uma reversão a favor do 

Município e a seu tempo definirá qual o uso para o espaço uma vez que se 

encontra numa boa localização; --------------------------------------------------------- 

- Ponte de Constância – Praia do Ribatejo, está prevista a sua abertura para 

transportes ligeiros no final o mês de Março princípios de Abril; ------------------ 

- Transportes Escolares, é um processo em curso sendo praticamente certo 

que a Câmara Municipal optará pela realização dos mesmos através dos seus 

meios próprios; ----------------------------------------------------------------------------- 

Dado novamente a palavra ao Senhor Deputado Eduardo de Oliveira 

questionou o Senhor Presidente da Câmara se as esculturas do Parque 

Ribeirinho irão ser sempre as mesmas, do qual obteve como resposta que 

sim, irão ser sempre as mesmas, pondendo haver alterações das mesmas 

de dois em dois anos; --------------------------------------------------------------------------- 

---- Ponto Dois – Informação Escrita a apresentar pelo Senhor Presidente 

da Câmara ao abrigo da alínea e) do nº1, do art. 53º, da Lei nº169/99, 

de 18 de Setembro, com a alteração da Lei nº5-A/2002, de 11 de 

Janeiro. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Câmara tomou a palavra para apresentar a 

informação da actividade municipal ao abrigo da alínea e) do nº1, artigo 53º, 

da Lei nº169/99, de 18 de Setembro, com a alteração da Lei nº5-A/2002, de 

11 de Janeiro. – (vide anexo 6) --------------------------------------------------------- 

Foi concedida a palavra aos Senhores Deputados a fim de solicitar os 

esclarecimentos: ---------------------------------------------------------------------------------- 
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= O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira criticou o facto de o país 

atravessar um mau período e nem haver uma palavra sobre acção social na 

informação escrita; ------------------------------------------------------------------------

- Qual a razão de o valor da empreitada da intervenção na Torre de Menagem 

estava previsto inicialmente 45 mil euros e ter sido adjudicada por 89 mil 

euros; ----------------------------------------------------------------------------------------

- Em relação à empreitada do Castelo de Almourol, qual o motivo de o mesmo 

estar sobre a jurisdição da Escola Prática de Engenharia e ser a Câmara 

Municipal a pagar a empreitada e qual o valor da mesma; ------------------------- 

- Em relação à obra da Escola D. Maria II e ao Complexo Escolar os atrasos 

são bem visíveis ao contrário do que o Senhor Presidente tinha referido, que 

em Setembro de 2010 estaria a funcionar; --------------------------------------------

- Felicitou a Câmara Municipal e a Fiscalização pelo facto das Infraestruturas 

da Zona Envolvente à Escola estar orçamentada inicialmente no valor de 350 

mil euros e ficou por 250 mil euros;  ---------------------------------------------------

- O que se passa com a Loja Social e com o Banco Voluntário que até a data 

não se ouviu falar; -------------------------------------------------------------------------

- Em que ponto de situação está o projecto social com a Junta de Freguesia da 

Praia do Ribatejo; --------------------------------------------------------------------------

- Questinou se o Sistema de Drenagem de Águas Residuais Domésticas das 

Madeiras pertence à Empresa Águas do Centro ou ao Município; -----------------

- Qual o valor previsto para a empreitada residência temporária de Escultores, 

uma vez que inicialmente era de 75 mil euros e agora o concurso está em 150 

mil euros; -----------------------------------------------------------------------------------

- Mencionou que as dívidas a terceiros teve um aumento significativo de valor 

de um ano para outro; --------------------------------------------------------------------

= O Senhor Deputado Valter Caldeira questionou para quando a data 

provável de abertura do Centro Escolar e se já existe algum parecer em relação 

ao estudo dos transportes escolares; ---------------------------------------------------

= O Senhor Presidente da Assembleia tomou a palavra para questionar se a 

rotunda na Ponte da Pedra está inserida na empreitada da EN3 do qual obteve 

a resposta positiva; ------------------------------------------------------------------------

- Se a estação de serviços de autocaravanas está contemplada no Plano de 
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Actividades do Município tendo obtido como resposta que está inserido no 

projecto dos Percursos Ribeirinhos, no âmbito do Mercado das Artes; ----------- 

= O Senhor Deputado Paulo Tavares questionou se a empreitada da EN3 já 

está adjudicada, qual a empresa e se o valor de 1 milhão de euros é o valor 

que falta concretizar; ---------------------------------------------------------------------- 

Dada a palavra ao Senhor Presidente da Câmara a fim de prestar os 

esclarecimentos solicitados, tendo em resposta: ------------------------------------ 

- Acção Social, é uma preocupação que o Município tem e que diariamente 

estão em acção juntamente com as IPSS do concelho; ----------------------------- 

- Loja Social, a localização inicialmente definida não é das melhores pois os 

acessos são feitos por escada, uma nova localização será o actual edifício do 

Jardim de Infância de Vila Nova da Barquinha mas com os atrasos do 

Compexo Escolar, atrasou também a mudança do Jardim de Infância para a 

actual EB1 de Vila Nova da Barquinha pelo que o assunto está a ser 

ponderado;  ---------------------------------------------------------------------------------

- Empreitada da Torre de Menagem, a previsão dos 45 mil euros refere-se ao 

valor da comparticipação do Município na empreitada e não ao valor da 

adjudicação; --------------------------------------------------------------------------------  

- Castelo de Almourol, são duas intervenções distintas, uma tem a ver com a 

conservação das muralhas em que o Município de Vila Nova da Barquinha, 

perante a escassez dos recursos do Ministério da Defesa, assumiu o 

compromisso, caso haja apoio dos Fundos Comunitários, através de protocolo 

com o Ministério da Defesa que dá poderes para que o Município possa 

avançar com o projecto; ------------------------------------------------------------------ 

- Centro Escolar, está previsto começar com o início do próximo ano lectivo; -- 

- EN3, a rotunda na Ponte da Pedra está incluída nesta empreitada e a 

adjudicação foi feita a duas empresas, J.J.R e Aquino Construções com o valor 

de 1.800 mil euros; ------------------------------------------------------------------------ 

Ponto Três – Nomeação de Auditor Externo nos termos do nº2, do artigo 

48º, da Lei nº2/2007 de 15 de Janeiro. --------------------------------------------------------------- 

- Foi concedida a palavra aos Senhores Deputados a fim de solicitar os 

seguintes esclarecimentos: ------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Paulo Tavares questionou qual a razão de há 3 anos 

atrás a empresa a qual foi adjudicada concorreu com um preço mais baixo e 
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não foi adjudicada e agora tendo concorrido, novamente o preço mais baixo, 

ganhou a adjudicação. Por último questionou quais foram os critérios de 

escolha; ------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Tendo sido colocada à votação a aprovação da Nomeação de Auditor 

Externo, este foi aprovado por maioria com 2 abstenções dos Senhores 

Deputados João Filipe Ricardo e Victor Assunção e 17 votos a favor dos 

Senhores Deputados Eduardo de Oliveira, Paulo Tavares, António Pereira 

e Valter Caldeira do PSD e Rui Picciochi, Aníbal Júlio Rodrigues, João 

Gralha, Adriano Milho Cordeiro, José Maria Chambel Esteves, Ricardo 

Honório, Adriano Figueiredo, Inocêncio Cruz, Pedro Filipe Carreira, 

Manuel João Silva, Júlio Barata, Paulo Lopes e Manuel Cardoso do PS. ---- 

----Este ponto da acta foi aprovado em minuta e por unanimidade, para 

efeitos imediatos. -------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto quatro – Pedido de Aprovação do Regulamento para atribuição de 

subsídios aos Organismos Associativos do Município de Vila Nova da 

Barquinha; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

= O Senhor Deputado Adriano Figueiredo, Coordenador da Comissão 

Permanente para as áreas dos Assuntos Sociais, Saúde, Segurança e 

Protecção Civil, Educação, Cultura, Turismo, Desporto e Juventude, leu um 

parecer da Comissão sobre o Regulamento para a atribuição de Subsídios aos 

Organismos Associativos. (vide anexo 7) --------------------------------------------- 

- Foi concedida a palavra aos Senhores Deputados a fim de solicitar os 

seguintes esclarecimentos: ------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira salientou que aprova na 

generalidade o regulamento. Relativamente ao artigo nº2 do referido 

regulamento, que estabelece as normas de candidatura questionou se foi feito 

algum levantamento de todas as associações que existam no concelho que 

tenham merecido da Câmara apoio e do qual tem cumprido o referido no 

artigo. Se assim for tem o seu voto favorável para aprovação do regulamento; - 

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo mencionou que a bancada da CDU 

irá votar favoravelmente ao referido regulamento. No seu entender as 

associações deveriam ter recebido o regulamento para apreciação uma vez que 

são os interessados. Sugeriu que deveria haver uma carta desportiva/cultural 

para o concelho para que melhor as coisas tivessem definidas, pois cada 
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associação tem especificações distintas; -----------------------------------------------

= O Senhor Deputado Inocêncio Cruz informou que as associações são 

organismos de direito público ou privado independentes, dos quais tem uma 

Assembleia Geral, Órgãos Estatutários do qual não necessitam da tutela de 

ninguém para subsistirem. Mencionou que na sua opinião o regulamento está 

bem feito, só que acha que o Município nem outro órgão tem a competência de 

fiscalização o orçamento e relatório de contas anuais das associações, porque 

as associações têm órgãos próprios a quem prestar contas; -----------------------

Dada a palavra ao Senhor Presidente da Câmara referiu o seguinte: --------- 

- Carta Desportiva, esta tem incidência essencialmente no âmbito do 

planeamento de infraestruturas e não na programação de actividades e apoios;  

----- Tendo sido colocada à votação a aprovação da Regulamento  de 

Atribuição de Subsídios às Associações, este foi aprovado por 

unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------- 

----Este ponto da acta foi aprovado em minuta e por unanimidade, para 

efeitos imediatos. -------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto cinco – Pedido de reconhecimento de Interesse Municipal de 8 

projectos candidatos no âmbito do PRODER; ----------------------------------------------------- 

- Foi concedida a palavra aos Senhores Deputados a fim de solicitar os 

esclarecimentos: ---------------------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Eduardo de Oliveira na sua intervenção referiu o 

seguinte: ------------------------------------------------------------------------------------

- Referiu que acha interessante o pedido de reconhecimento de Interesse 

Municipal para estes 8 projectos e questionou o porquê de serem escolhidos 

entre os 16 só estes 8 candidatos; ------------------------------------------------------ 

- Socilitou qual o valor dos projectos cujo beneficiários são as Juntas de 

Freguesia; -----------------------------------------------------------------------------------  

- Salientou o facto de à 3 anos a Assembleia Municipal ter aprovado um 

projecto com Interesse Público Municipal, Sistema de Drenagem e Estação 

Elevatoria  para as Madeiras e Praia do Ribatejo, não estar ainda hoje 

executada e que tem algumas dúvidas que estes projectos estejam 

dependentes da declaração de Interesse Público para ser concretizadas; -------- 

O Senhor Presidente da Assembleia interviu para informar o Senhor 

Deputado que a Assembleia só tem de aprovar as declarações de 
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Interesse  Público e não se os projectos são executados; --------------------------------

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo referiu que não tem nada contra 

mas questionou se o que está em causa é um fundo europeu agrícola de 

desenvolvimento rural qual a razão de se terem candidatado acções que no 

seu entender, não se adequa ao fundo pretendido; ---------------------------------- 

= O Senhor Deputado Paulo Tavares mencionou que existe uma 

descriminação de fundos para apoios comunitários, pois em anos anteriores 

também houve pedidos de apoio e nunca foi solicitado e  aprovado declarações 

de Interesse Municipal; -------------------------------------------------------------------

- Mencionou que acha pouco relevante estarem projectos de âmbito privado; --

- Em relação ao projecto de Requalificação do Campo Mini Golfe quanto é que 

se vai gastar pela sua requalificação. Demonstrou o seu desagrado pelo facto 

de se ir gastar dinheiro com a Requalificação do Campo Mini Golfe e nunca se 

terem preocupado com a requalificação da Ponte de Constância – Praia do 

Ribatejo do qual tem prejudicado muito as populações; ----------------------------

Dada a  palavra ao Senhor Presidente da Câmara esclareceu os Senhores 

Deputados do seguinte: ------------------------------------------------------------------------ 

O pedido de Interesse Municipal relaciona-se com o facto especifico a que os 

investimentos PRODER que se candidatam exigir na interpretação que feita 

pelos técnicos, justamente a declaração de Interesse Público como condição 

para poder vir a ter apreciação positiva; ----------------------------------------------- 

----- Tendo sido colocada à votação a aprovação de Reconhecimento de 

Interesse Público de 8 projectos candidatos no âmbito do PRODER, este 

foi aprovado por unanimidade. -------------------------------------------------------------- 

----Este ponto da acta foi aprovado em minuta e por unanimidade, para 

efeitos imediatos. -------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

----- O Presidente da Assembleia Municipal 

----- O Primeiro Secretário  

----- O Segundo Secretário  
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